

## ABSTRAK

Lailatul Maulidatuzahrok, 126102203308, Efektivitas Penggunaan Aplikasi Sistem informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus Di Pengadilan Agama Nganjuk), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Ladin, S.H.I., M.H.

**Kata Kunci:** Efektivitas, Aplikasi Sistem informasi Validasi Akta Cerai

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya antisipasi pemalsuan akta cerai di Pengadilan Agama Nganjuk. Pengadilan membuat sebuah inovasi baru yang bernama Aplikasi Sistem informasi Validasi Akta Cerai ini untuk menghindari pemalsuan akta cerai dari pihak yang tidak bertanggung jawab. Inovasi ini sebagai alat untuk meningkatkan mutu di Pengadilan Agama Nganjuk dan mempermudah para pencari keadilan. Aplikasi ini sangat memberikan keakuratan bagi para pencari keadilan untuk mengecek keaslian akta cerai.

Fokus masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana efektivitas penggunaan aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk)? (2) Bagaimana problematika penggunaan aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk)? (3) Bagaimana penggunaan aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk) ditinjau dari prespektif masalah mursalah?

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mendeskripsikan efektivitas penggunaan aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk). (2) Untuk mendeskripsikan problematika penggunaan aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk). (3) Untuk menganalisis penggunaan aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk) ditinjau dari prespektif masalah mursalah.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Jenis penelitian deskriptif. Metode pengumpulan data dengan teknik wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Lokasi penelitian Pengadilan Agama Nganjuk. Data penelitian didapatkan dari Panitera, Petugas Aplikasi dan Pengguna aplikasi. Analisis data dilakukan dengan teori kondensasi data, display data atau penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Adapun hasil penelitian ini sebagai berikut: (1) penerapan Aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk) sudah efektif. Dapat dikatakan efektif karena para pencari keadilan dapat menggunakan dan merasa puas dengan adanya aplikasi tersebut (2) Problematika yang dialami oleh pihak keadilan yaitu jaringan internet. Dan problematika yang dialami para pencari keadilan yaitu juga dari jaringan internet dan pihak yang sudah tua dan tidak mempunyai alat teknologi untuk mengecek keaslian akta cerai. (3) Kaitan Aplikasi Sistem Informasi Validasi Akta Cerai (Studi Kasus di Pengadilan Agama Nganjuk) dengan Masalah Mursalah yaitu adanya ketetapan dan sudah memenuhi syarat dalam mempermudah dan banyak memberi manfaat bagi orang banyak.

## ABSTRACT

*Lailatul Maulidatuzahrok, 126102203308, The Effectiveness of Using the SIVIA Application (Information System for Divorce Deed Validation) at the Nganjuk Religious Court, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Ladin, S.H.I., M.H.*

**Keywords:** *Effectiveness, Application Divorce Deed Validation Information System*

*This research was motivated by the anticipation of forgery of divorce certificates at the Nganjuk Religious Court. The court made a new innovation called the Application Divorce Deed Validation Information System to avoid forgery of divorce certificates from irresponsible parties. This innovation is a tool to improve the quality of the Nganjuk Religious Court and make it easier for justice seekers. This application is very accurate for justice seekers to check the authenticity of divorce certificates.*

*The focus of the problem in this study is: (1) How effective is the use of the application Information System for Divorce Deed Validation at the Nganjuk Religious Court? (2) What is the problem of using the application Information System for Divorce Certificate Validation at the Nganjuk Religious Court? (3) How is the use of the Divorce Deed Validation Information System application against the Nganjuk Religious Court viewed from the perspective of masalah mursalah?*

*The objectives of this study are: (1) To determine the effectiveness of using the application Information System for Divorce Deed Validation at the Nganjuk Religious Court? (2) To find out the problem of using the application Information System for Divorce Deed Validation) at the Nganjuk Religious Court? (3) To determine the contribution of the use of the application Information System for Divorce Deed Validation to the Nganjuk Religious Court from the perspective of masalah mursalah*

*This study used qualitative research. Types of descriptive research. Data collection methods with in-depth interviews, observation, and documentation techniques is study are as follows: (1) the application of the Application Information System for Divorce Deed Validation at the Nganjuk Religious Court has been effective. It can be said to be effective because justice seekers can use and feel satisfied with the application (2) The problems experienced by the justice party are the internet network. And the problem experienced by justice seekers is also from the internet network and parties who are old and do not have the technological tools to check the authenticity of divorce certificates. (3) The relationship between the Application Information System for Divorce Deed Validation at the Nganjuk Religious Court and Masalah Mursalah is that there are provisions and have met the requirements in facilitating and benefiting many people. When the community is required to welcome and take advantage of the benefits that have been set.*

## خلاصة

ليلة المولد الزهرك، ٢٢٠٣٣٠٨، ٢٢٠٣٣٠٨، سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق)، فعالية استخدام تطبيق في محكمة عنجوك الدينية، قسم قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة عين سيد علي رحمة الله تولونجاونج، مشرف: لادين، س.ح.إ، م.ح.

الدافع وراء هذا البحث هو توقع تزوير شهادات الطلاق في محكمة نجانجوك الدينية. وقد استحدثت المحكمة ابتكارًا جديدًا يسمى تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق) لتجنب تزوير شهادات الطلاق من أطراف غير مسؤولة. هذا الابتكار هو أداة لتحسين الجودة في محكمة نجانجوك الدينية وتسهيل الأمر على طالبي العدالة. هذا التطبيق دقيق للغاية لطالبي العدالة للتحقق من صحة شهادة الطلاق.

تركز المشكلات في هذه الدراسة على ما يلي: (١) كيف يتم النظر إلى فعالية استخدام تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صكوك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية؟ (٢) كيف يتم النظر إلى مشاكل استخدام تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صكوك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية؟ (٣) كيف يتم النظر إلى استخدام تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صكوك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية من منظور المصلح المرسل؟

أهداف هذا البحث هي: (١) معرفة مدى فعالية استخدام تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية؟ (٢) معرفة مشاكل استخدام تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية؟ (٣) معرفة مساهمة استخدام تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية من منظور المصلح المرسل. يستخدم هذا البحث البحث النوعي. نوع البحث الوصفي. أساليب جمع البيانات باستخدام أساليب المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. موقع البحث محكمة نجانجوك الدينية. تم الحصول على بيانات البحث من أمين السجل ومسؤول التطبيق ومستخدمي التطبيق. تم تحليل البيانات باستخدام نظرية تكثيف البيانات، وعرض البيانات أو عرض البيانات، واستخلاص النتائج أو التحقق منها. تم التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث.

وكانت نتائج هذه الدراسة على النحو التالي: (١) كان تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق) في محكمة نجانجوك الدينية فعالاً. ويمكن القول بأنه فعال لأن طالبي العدالة يمكنهم استخدام التطبيق ويشعرون بالرضا عن التطبيق (٢) المشاكل التي يعاني منها طالبو العدالة هي شبكة الإنترنت. والمشاكل التي يعاني منها طالبو العدالة هي أيضاً من شبكة الإنترنت والأطراف الذين هم كبار السن وليس لديهم أدوات تكنولوجية للتحقق من صحة شهادة الطلاق. (٣) الرابط بين تطبيق سيفيا (نظام معلومات التحقق من صحة صك الطلاق) في المحكمة الشرعية في نجانجوك وبين نظام المصارحة والمصالحة هو أن هناك نصاً في هذا النظام وقد استوفى الشروط في التيسير على الناس

وتوفير الكثير من الفوائد لكثير من الناس. عندما يطلب من المجتمع الترحيب والاستفادة من الفوائد التي تم تحديدها.